

三小だより

5月号

平成27年度が順調にスタート

校長 藤本 賀津雄

新しい学年がスタートして、約一カ月経ちました。新しい学年や新しい先生になってから、新しい決意で頑張っている子どもたちがたくさんいます。素晴らしいことだと思います。今年度から忘れ物をしないようにするとか、先生の話をしっかり聞くとか、読書にがんばるとか、いろんな目標がありますが、昨年度までできていなかったことに挑戦しようとする姿は立派です。でも、そろそろ疲れてくる時期かもしれませんね。ゴールデンウィークで気持ちの切り替えをして、また、再度チャレンジして頑張ってもらいたいと思います。

また、新一年生の子どもたちは、最近小学校生活にも少しずつ慣れてきています。始業式が始まってから10日ほどで給食がスタートしました。初めのうちは準備にすぐ時間がかかっていましたが、今ではスムーズに準備ができるようになっています。心配された小学校生活も順調にスタートできたのではないのでしょうか。これから明るく元気に登校してほしいと願っています。

さて、先日はお忙しい中、学習参観とPTA総会にご出席いただきありがとうございました。子どもたちはおうちの方に見てもらっていると嬉しいもので、いつも以上に頑張って手を挙げたり発表したりしていましたね。子どもたちの頑張りをしっかり認め褒めてやってほしいと思います。ここで、PTA総会の席上、保護者の方々にお願いをさせてもらった2点について、再度確認いたします。

○学ぶ意欲をしっかり育てたい

将来を見据えた時、夢や意欲をもつということはとても大切です。目標が持てたらその目標に向かって努力することです。この時必要とされる力は「自学自習力」です。学習に対して受け身の姿勢ではなく、主体的・意欲的に取り組めたら大きく力を伸ばすことができます。今年度市教委が作成した「家庭教育のすすめ」を参考にさせていただくとともに、4年生以上の学年では「自ら学ぶノート」の活用をしっかりとすすめてまいります。



○規則正しい生活リズムを大切にしたい

「早寝・早起き・朝ごはん」の基本的な生活習慣を大事にしてほしいと思います。夜寝るのが遅いため朝に遅れ、朝ご飯を食べずに登校する。登校はしたけれど学習になかなか集中できないというようなことでは困ります。ご家庭で是非、規則正しい生活のリズムを作ってくださいようお願いいたします。